

Publié le 20/02/2018 à 03:53, Mis à jour le 20/02/2018 à 09:24

Les U19 d'Elan méritaient mieux



Les U19 de l'entente Elan marivalois/Causse limargue recevait samedi à **Issendolus** l'équipe de Tournefeuille, classée juste devant elle. Le début de match est équilibré entre deux équipes bien en place. C'est sur une longue balle en profondeur que le n°9 visiteur lobe le gardien de but et ouvre le score. Loin de se décourager les locaux continuent à bien jouer et, sur un contre faisant suite à une occasion des Toulousains, une attaque rapide amène Nathan Pagès en bonne position pour réaliser une belle frappe qui aurait pu ramener le score à parité à la mi-temps. En deuxième période, malgré une nette domination et de nombreuses occasions pour les locaux, le score n'évoluera pas. De quoi laisser un goût d'inachevé pour nos U19 qui, malgré l'absence de plusieurs joueurs, ont produit un excellent match et auraient mérité un meilleur sort que cette défaite 0 à 1. Une bonne prestation qu'il faudra encore améliorer samedi prochain face au leader Muret.

La Dépêche du Midi